



◆運動会は延期になりました

これまで、縄跳びを使った表現運動を頑張ってきましたが、新型コロナウイルス感染症拡大を受け、6月12日(土)に予定していた運動会を延期いたします。延期時期は未定です。

なお、6月12日(土)は休みとなり、振替休業日を予定していた6月14日(月)は月曜日課で、給食ありの通常授業を行います。よろしくお願いします。

また、スクールバスの利用につきましても通常の時間となりますのでご承知おきください。



◆お知らせとお願い

○運動会は延期となりましたが、体育の学習では切りの良いところまで縄跳びの表現運動を行っていきます。これから暑い日が続くようですので、**汗拭きタオルや水筒を持たせてください。**

※水筒の中身は水・お茶・スポーツドリンク(スポドリは前期終了まで可)のいずれかをお願いします。

○北陽小学校の生活様式として、給食の際にはマスクを外して喫食しています。黙食する姿が大変立派です。その時の持ち物として、外したマスクを保管する**マスクケースが必要**です。また、咳やくしゃみに備えるため、**ハンカチを机の上に置く**ことにもなっています。忘れていた子が目立ってきていますので、ご家庭でも確認をお願いします。

◆学年・学級づくりについて

本日、「学年・学級づくりについて」というプリントを配布しました。5月学級懇談を実施しませんので、紙面にてご確認ください。

学級の様子につきましては、これまで一緒に過ごして見えてきた良さや改善すべきところ等が、各担任によって書かれています。必ず一読していただき、家庭での教育に役立ててほしいと思います。

◆参観日は中止です

○新型コロナウイルス感染拡大による学校行事等の対応として、5月27日(木)に予定していた参観日は中止となっています。

○参観日にあわせて、裁縫セットの見本を展示する予定でしたが、そちらも中止となります。ご了承ください。**裁縫セットの申し込みの締め切りは、6月3日(木)**となっています。



理科の学習の一環で、教室でメダカを飼っています。雌雄の判別や顕微鏡の使い方の学習に役立っていきます。また、生き物を育てることを通して、命の大切さについても学んでほしいと思います。